

## KATA PENGANTAR

*Bismillahirrahmanirrahim*

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi dengan judul : **“PERBANDINGAN INDEKS MASSA TUBUH PADA PEROKOK DAN BUKAN PEROKOK YANG SARAPAN GORENGAN PADA MAHASISWA UNIVERSITAS ISLAM BANDUNG”** sebagai tugas akhir dalam menyelesaikan program pendidikan Sarjana Kedokteran Universitas Islam Bandung. Shalawat dan salam semoga selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW, keluarga, sahabat, serta umatnya hingga akhir zaman.

Dalam menyusun skripsi penulis didukung dan mendapatkan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh sebab itu, penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Prof. Dr. Herri S. Sastramihardja, dr., Sp.FK(K) selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung periode 2004-2012 dan Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung yang telah mengizinkan saya untuk melakukan penelitian ini. Terima kasih kepada Fajar A.Y., dr.M.epid selaku Ketua Tim Skripsi yang telah bekerja keras selama ini dalam terlaksananya seluruh kegiatan penyusunan skripsi. Terima kasih kepada Rio Dananjaya, dr., M.Kes. Selaku dosen wali yang telah membimbing saya selama kegiatan PPSK di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Terima kasih kepada Dr. Adjat Sedjati Rasyad, dr., M.Kes.,AIF. sebagai pembimbing utama dan Tjoekra Roekmantara, dr., SpRad., MH.Kes. sebagai pembimbing pendamping yang telah meluangkan

waktu, tenaga, pikiran, dan memberikan perhatian, bantuan serta dukungan sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Dan terima kasih banyak untuk orang tua saya yang selalu mendukung, memberi semangat dan motivasi untuk bisa sampai selesai menyelesaikan skripsi ini, terutama orangtua, mertua dan istri saya Azzia Gebrina yang selalu mendampingi saya dalam menyelesaikan skripsi ini, Sahabat terbaik Diany Maedasari, Ridha Diastari, Radi Dwi Salim yang selalu memberikan dukungan, dan masukan dalam proses menyelesaikan skripsi ini. Serta semua pihak yang telah membantu saya dan tidak dapat disebutkan satu – persatu.

Bandung, 30 Juli 2015

Penulis